ACE festigt Rang zwei

Esslingen (red) – Mit konstanten Leistungen hat der Aero-Club Esslingen den zweiten Platz in der Segelflug-Bundesliga gefestigt. Mit 144 Zählern liegt der ACE allerdings klar hinter dem SFZ Königsdorf (171). Einmal mehr bestätigte

sich, dass nicht die Erstplatzierung

in einer Wertungsrunde ausschlag-

gebend ist, sondern überdurch-

schnittliche Fluggeschwindigkeiten

bei jeder Wetterlage. Gepunktet ha-

ben Hartwig Machrauch mit 77,83

km/h, Dieter Späth mit 75,17 km/h

und Günter Schwarzbich mit 74,80 km/h. Auf Wertungsplatz sechs er-

reichten die Aero-Club Piloten 15

von 20 möglichen Punkten.

Aero-Club bleibt Zweiter Esslingen (red) - Der Aero-Club Esslingen segelt mit 162 Punkten weiter auf dem zweiten Platz in der

Segelflug-Bundesliga, gefolgt von der FSG Öhringen mit 143 Zählern. Tabellenführer ist mit 180 Punkten das SFZ Königsdorf. In der zwölften Runde holten die Piloten des ACE achtzehn von zwanzig möglichen Zählern und erreichten damit den dritten Rundenplatz. Die schnellsten Piloten vom Jägerhaus waren Dieter Hüttner mit 102,71 Stundenkilometern, Michel Wechsler und Bernhard Nacke auf DUO-Discus mit 98.07 und Martin Storz mit 93,24.